

【4月6日火曜日】

令和3年度 着任式&始業式が行われました。

新しく着任された先生方を、子どもたちは、落ち着いてお迎えすることができました。

始業式は自分の担任が誰になるのか、そして、新しい学年への不安と期待が子どもたちの表情に見られました。

【4月7日水曜日】

明日は、入学式です。全校で入学式の予行練習を行いました。5, 6年生はさっそく、高学年として入学式の準備等に取り組みました。



【4月8日木曜日】

今日は、入学式です。

11名の可愛い一年生が、弥富小に仲間入りしました。どの子ども、はきはきとした元気な声で「はい」とおへんじすることができました。



【4月9日金曜日】

1年生初めての登校です。毎年思いますが、背中の鞆が体より大きく「初々しい」の一言です。

身体計測も始まりました。



【4月12日月曜日】

今日は、地区児童会や令和3年度初の委員会がありました。進級した5, 6年生のリーダーとしてがんばろうといった思いが、表情や態度に表れ輝いていました。



【4月13日火曜日】

本日、避難訓練の予定でしたが、雨が降ってきたため4月16日に延期となりました。

【4月14日水曜日】

今日から1年生の給食が始まりました。

メニューは、カレーライスとサラダ、牛乳。そして、デザートにクレープでした。どの子どもお行儀良く上手に食べることができました。また、コロナ感染症対策のうがい、手洗い、消毒も担任の話をよく聞いて行うことができました。

午後は、アフターボランティア会議に保護者の方、並びに地域の方がお越しくださいました。教育活動へのご協力に感謝申し上げます。



【4月15日木曜日】

本日、ALTのアイザック・ダッパ先生が着任されました。全校でお迎えの会を行いました。



その後、交通安全移動教室が開催されました。

1. 2年生は、安全な歩行の仕方と横断歩道の正しい渡り方を教わりました。3年生～6年生は、自転車の安全な乗り方やマナーを実践を通して再確認しました。



【4月16日金曜日】

爽やかな天候の中、地震対応の避難訓練を行いました。どの児童も真面目に取り組み3分30秒で、校庭に静かに集合することができました。【お・か・し・も・よ】を守り集中して取り組むことができました。



【4月17日土曜日】

PTA 役員の方が、来週24日(土)の授業参観のために、駐車場の草刈りを早朝よりお手伝いしてくださいました。ありがとうございました。

また、草刈り機等の準備もしてくださり本当に有難く思います。

【4月19日月曜日】

内科検診がありました。1年生は運動器検査も一緒に行いました。

【4月20日 火曜日】 歯科検診がありました。尿検査の容器が配布されました。

【4月23日 金曜日】

佐倉市学習状況調査がありました。去年は、コロナウイルス感染症増加のためできませんでした。今年度は2年生～6年生までを対象に行いました。40分で行って来た学習がどのくらい身についているか知る、大切なテストです。

【4月21日 水曜日】

尿検査一回回収日でした。眼科検診が午後に行われました。

【4月24日 土曜日】

令和3年度 初めての授業参観を行いました。児童も先生も、ちょっと緊張した表情で一所懸命授業を行っていました。ただ、1年生はちょっと雰囲気の違い、とても楽しいように授業を行っているのが印象的でした。1年生にとって、大事な1日でした。



【4月27日 火曜日】

本日、地域訪問を教職員で行いました。

子供たちの通学路や危険箇所の把握を全職員でし、子供たちが安全に学校へ通えるよう、支援して参ります。また、地域の皆様にも今後とも見守りのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【4月28日 水曜日】

1年生を迎える会がありました。

5. 6年生を中心に1年生が楽しめるよう2年生～4年生も協力し、みんなで盛り上げ取り組んでいました。1年生もステージに上がり、6年生のサポートのもと一人ひとり、しっかりと自己紹介することができました



【4月30日 金曜日】

1. 2年生合同で、スカウト広場へ学区探検に行きました。お天気もよく、弥富の自然を満喫しました。

